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名古屋千種ロータリークラブ
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第201回例会昭和61年8月12日（火）晴
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より多くの衣料が集められておりますが、〆

切り興近にしてまだ予定の15カートンのli!に

達しておりません。得度、皆様にご協力頂き
ますようお願い致します。

◇青山幹事報告

1． 第262地区富士吉田西RC認証状低迷式

（9/23）のご案内が来ております。参加希鋼
の刀はIji"Iniまでお申し込み下さい｡

2次Inl例会終了後、クラブアセンブリーを

開催いたしますので、埋事役員各委貝反の

方はお残り下さい。

3． 今ｲ雁庇クラブ計画書が出来て参りました

ので、おりil}りにお持ち下さい。

◇加藤(敏)会長挨拶

貰船川

ゆっくりと、日蕪しが鳴いて、水がしぶく・

批船川をかこむ林では、昼でも、日.蝉しかI1Q

く。貴船神社の近くには、多くの料埋尾がな
らんでいて、川には床をもうけ． よしずで囲

む。其床のしたを、清らかな水が流れて水冷
式クーラーになっている。あちこちに、滝が

あって、其しぶきが風にまじる。この川は、

古典では、尚舟の御手洗川ともあって、身を

清める川であった。

流れくる茶屋のうちわや r出船川」

◇尾関名古屋第二分区代理挨拶

◇故古川勝巳君御遺族挨拶

過日、大変お署い中、父の葬儀に際し多数

の会員の方々にご弔問いただき、心から御礼
II1し上げます。又、父が入院,I-|-!にも当クラブ

からお兇舞いや励ましのお言葉をいただきま

したが、 ‘屋促することなく7"121]に他界致
しました。

子供から見ますと父には剛体活動が苦手な
様に見えましたが、毎週ロータリーというこ

とで出かけておりました。恐らく皆様方に温

かく迎えていただいたのではぱいかと心から

感謝しております。

水野民也さん始めクラブの皆様に大変お世
話になりましたが、この場をお借りして厚く

御礼申し上げます。

◇“我等の生業”

◇出席報告

会貝 56名 出席44名

出席率 78.57％

Ijil 回 8月5日 （修正出席率)98.21%

◇ビジター紹介 11名

◇お誕生日祝福

鈴木君（8／2）

◇ニコボックス

東RC尾関重雄名古屋第二分区代理千種B
Cを妨問して。

名古屋RC古川為之君過日、父の葬儀に際

しお箸い中、多数の会員の方々にご慰を賜り
ました。有り難うございました。

加藤敏昌君分区代埋をお迎えして。

大谷和雄君高校総体でバスケ､ソトが優勝、
ハンドボールが準優勝致しました。

笹野義春君早引きさせて頂きます。
水野民也君尾関分区代埋の時に、ニコボ

ックスをさせて頂きます‘，

◇武内国際奉仕委員長報告

フィリピンの中古衣料寄贈の件で会員の方々
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ガバナー公式訪問を控え、先程、会長、 ｛紳

噸等を交え話し合いを行い当クラブの凡その

輪祁はつかめたように思います。

私はガバブーーのメッセンジャーにすぎませ

んので、 9月21]の隙には多数ご出席~ドさい

ますようお願い申しあげます“

◇講演

“現代アナウンサーー気質”

CBCテレビ制作ﾙ,i

多田成男氏 （紹介堀汀芯）

蕊
:篭：
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水準以上のもの、 このl'ij刀が必喫とされる時

代なのだ。特にワイド番組のアナウンサーに

要求される<，

さらに、そしてこれが今のアナウンサーに

－番要求される'撹だが、プロデューサーやデ

ィレクターとしての目をもてる'I『・ ’3分の拙

当する番組の企I伽、購成、演出を、プロデュ

ーサーやディレクターとともにこなせ、むし

ろ、そのIII心となって仕事か出来る'ji。それ

がそのまま、自分の担当する番組にI全|分の個

性を出せる鯏一条件になるのだ‘，

現代のアナウンサーは単にしゃべる'IIだけ

ではやって行けない厳しい時代です。

◇9月度ゴルフ例会ご案内

下記の通りゴルフ例余を開催いたします。

今向は6組F配いたしましたので、多激ご参

加~ドさい｡

‘掴

と き ’旧和61年9"111･1(*)

/i:I)ii9時06分スタート

ところ縢岡カントリークラブ

◇名称に込められているもの

私達のクラブがロータリーと呼ばれていず、

あなたの氏名で結成されたとしたら、あなた

は今以上クラブのために尽くしますか？新

会員を兄つけるのに今まで以上努力しますか

？地域社会においてクラブの名を恥ずかし

めないよう今まで以上心を配りますか？今

まで以上稚仕をUざしますか？出席率か向

上しますか？

必要なのが名称の変更だけなら、多分、あ

なたの名仙をロータリーに変えるべきです。

そのほうがはるかに簡単です“

（怖報抄録より）

第12回麻雀会

（於：松楓閣8/12(州18:00～）
RAKK NAME MARK

優勝 竹内真二 35,000

2 位 永井 IE義 30,000

3 位 太I{l 茂 20,000

（参加者12名）

◇例会変更のお知らせ

名門尾"li(J 8/27(水）夜間例会の為、

8/281利18:00より

名古屋北RC 8/29(金)優良蝋業所兇学会

の為、アサヒビール名古屋

｣二場にて16:10より

◇次回例会（8月19U)

クラブ創立4周年記念日の為、 ‘撒淡はござい

ません。

◇次々回例会（8月26口）

講演 《､どうなる中日ドラゴンズ”

中日ドラゴンズ球団総務

大越尚司氏 （紹介谷l:_I君）
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現代アナウンサーに要求されること

従来、アナウンサーのイメージとしては、

NHK7時のニュースに代表されるように、

原稿をIE確にI流むという'jiであった。いわゆ

る隙準詣というものでもって、課かれた原研

を明瞭な発音、発ﾉ埼、迩味通り正確な句沈点

で‘流みあげるりiであ･~'た｡ところがこの櫟雌

‘謡というものが造られたi冒す蕊であり、現災に

は日本中どこを探しても会話として使用され

ていない書き薗葉である堺葱どから、どうし

てもアナウンサーには冷たいイメージがつき

まとっていた。

それに対して20年侭前、新しい流れがおこ

った。アナウンサーのしゃべりにももっとIIIl

の通ったものをというlliから、できる限り、

l l常使っている高菜をそのまま放送に持ちこ

もうというのであった。さらには原稿など'流

めなくても、おもしるおかしくしゃべれるヒ

ト、つまりタレントさんが重宝され、届アナ

もタレント性がなくては、葱どと言われる時

代があった。

しかしこの傾|句も、おもしろいがバカバカ

しすぎる。無内容だ。しゃべり口調に不快感

があるなど、ゆきすぎが反省されて、現代の

アナウンサー像が次のようなものになってき

た。

結論から言うと非鮒にむずかしい時代、す

べてを要求される時代になった。つまり、原

稿をきっちり読めること。これは当然基本。

そして血の通ったフリートーキングができる

こと、しかも、おもしるおかしいことより、

そのパーソナリティーの個性、人間性、袴え

方、価値感などがにじみ出てなおそれが一定
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